



Prodigi software

powered by Humanware

## What's New in Prodigi for Windows v1.1

We're excited to bring you the latest enhancements to Prodigi for Windows, designed to improve your experience and expand functionality! Here's what's new in version 1.1:

**Expanded File Import/Export** – You can now import PDF, TXT, JPG, and PNG files for Optical Character Recognition (OCR) and Text-to-Speech (TTS) capabilities. Additionally, export your Prodigi files in PDF, TXT, and JPG formats, providing greater flexibility for sharing and archiving content.

**New Line and Page Reading Modes** – A new page mode lets you view the entire document while TTS reads aloud, complementing the existing column reading mode. The new line reading mode allows for a more focused reading experience. Together, they allow a more customized reading experience to suit your needs.

**Support for Kodak SL-10 and SL-25 Wi-Fi Distance Cameras** – Prodigi will support the Kodak SL-10 and SL-25 Wi-Fi Distance Cameras. These cameras offer enhanced distance magnification with 10X or 25X digital zoom, bringing clarity to distant objects. This new accessory offering will be available in early November 2024.

**Direct Access to Windows Accessibility Settings** – Easily access and configure your Windows accessibility options directly from Prodigi for Windows, allowing you to tailor these settings to your specific needs.

**Enhanced Customer Support Tools** – Our new tools make it easier for you to get help when needed. You can now quickly access your License ID and export a System Profile to assist our technical support team in troubleshooting issues.

### Additional Improvements

We've also implemented numerous bug fixes to enhance user experience and software performance.

### Introducing the Prodigi for Windows: All-in-One PC *(North America only)*

We are also pleased to announce the launch of the Prodigi for Windows All-in-One PC. This turnkey solution includes a 24" PC monitor, integrated webcam, Solo 8+ camera, wired keyboard, and mouse. This package is designed for low-vision users who need a large-screen computer, providing a seamless and optimized content-accessing experience.

### Try Prodigi for Windows for 14 Days

Want to experience these new features for yourself? Download the fully functional [14-day trial of Prodigi for Windows](#) from our website today!

For any questions or to get started with Prodigi for Windows, visit our [support page](#) or contact us for assistance.

October 2024



**Prodigi software**

powered by Humanware

## **Nouveautés de Prodigi pour Windows v1.1**

Nous sommes heureux de vous présenter les dernières améliorations apportées à Prodigi pour Windows, conçues pour améliorer votre expérience et étendre les fonctionnalités ! Voici les nouveautés de la version 1.1 :

**Importation/exportation de fichiers** – Vous pouvez désormais importer des fichiers PDF, TXT, JPG et PNG pour les fonctions de reconnaissance optique de caractères (OCR) et de synthèse vocale (TTS). De plus, vous pouvez exporter vos fichiers Prodigi aux formats PDF, TXT et JPG, ce qui offre une plus grande flexibilité pour le partage et l'archivage du contenu.

**Nouveaux modes de lecture des lignes et des pages** – Un nouveau mode de lecture des pages vous permet d'afficher l'intégralité du document pendant que le TTS le lit à haute voix, en complément du mode de lecture des colonnes existant. Le nouveau mode de lecture par ligne permet une lecture plus ciblée. Ensemble, ils permettent une expérience de lecture plus personnalisée pour répondre à vos besoins.

**Prise en charge des caméras de distance Wi-Fi Kodak SL-10 et SL-25** – Prodigi prend en charge les caméras de distance Wi-Fi Kodak SL-10 et SL-25. Ces caméras offrent un agrandissement amélioré de la distance grâce à un zoom numérique 10X ou 25X, ce qui permet de voir clairement les objets éloignés. Ce nouvel accessoire sera disponible début novembre 2024.

**Accès direct aux paramètres d'accessibilité de Windows** – Accédez facilement aux options d'accessibilité de Windows et configurez-les directement à partir de Prodigi pour Windows, ce qui vous permet d'adapter ces paramètres à vos besoins spécifiques.

**Outils de support client améliorés** – Nos nouveaux outils vous permettent d'obtenir plus facilement de l'aide en cas de besoin. Vous pouvez désormais accéder rapidement à votre numéro de licence et exporter un profil de système pour aider notre équipe de support technique à résoudre les problèmes.

### **Améliorations supplémentaires**

Nous avons également mis en œuvre de nombreuses corrections de bugs afin d'améliorer l'expérience globale de l'utilisateur et les performances du logiciel.

### **Présentation du Prodigi pour Windows : PC tout-en-un (Amérique du Nord uniquement)**

Nous avons également le plaisir d'annoncer le lancement du PC tout-en-un Prodigi pour Windows. Cette solution clé en main comprend un écran PC de 24 pouces, une webcam intégrée, une caméra Solo 8+, un clavier filaire et une souris. Cet ensemble complet est conçu pour les utilisateurs malvoyants, offrant une expérience transparente et optimisée pour l'accès au contenu.

October 2024

## **Essayez Prodigy pour Windows pendant 14 jours**

Vous voulez découvrir ces nouvelles fonctionnalités par vous-même ? Téléchargez la version [d'essai de 14 jours de Prodigy pour Windows](#) depuis notre site web dès aujourd'hui !

Pour toute question ou pour commencer à utiliser Prodigy pour Windows, visitez [notre page d'assistance](#) ou contactez-nous pour obtenir de l'aide.